

ACTA DE LA ASAMBLEA DEL BAH!

Patio Maravillas 3 de Julio de 2013

Asisten: Bah de Verde, CaraBah, DesBahrio, Estrecho, La Elipa, La Guinda, GG, Lavapies, Prospe, Tirso, Tomatetuan, Comisión Agrícola y Comisión Económica.

Numero de Bolsas 101 + 6 GG + 1 Masajista

Duración de 19,30 a 22,30

Moderador La Elipa

Toma acta Estrecho

Resumen

Acuerdos y Compromisos

-Se acuerda que el grupo que vaya a ayudar en la huerta de verano avise al G.G. tf. 660750928 unos días antes, para poder organizar el trabajo. Evaluar en la asamblea de Octubre cuanta gente ha ido y si no ha bajado la participación en los DV

-Se acuerda no subir las Acciones Colectivas, compartir la listas de espera entre los grupos, formar un grupo nuevo fuera de Lavapies, en el barrio San Juan, con los contactos de DesBahrio, y tutelado por La Prospe (tienen que confirmar si lo aceptan). Si en Octubre no esta funcionando intentarlo en Lavapies.

Se acuerda congelar los fondos de la furgoneta grande y pequeña y que ese dinero pase a la caja general en espera de que Carabah, Lavapies y Prospe lo hablen y comuniquen lo que decidan.

Tareas

-Difundir por todas las redes que podamos el comunicado que hicieron y mandaron a la lista general 2 personas del Bah (anexo1) y pensar que podemos hacer, formas de lucha etc... contra la incineradora.

-Discutir en los grupos si nos parece bien dar 3 y 5 bolsas a las personas que ayudaron y aportaron materiales para la construcción del gallinero el año pasado.

-DesBahrio tiene que contactar con la gente del barrio San Juan y con la Prospe para crear un grupo nuevo.

-Leer y debatir el dossier del G.G. (anexo 2, 3, 4)

-CaraBah, Lavapies y Prospe tienen que decir si están de acuerdo con congelar los fondos de las furgonetas y que ese dinero pase a la caja general.

Próxima Asamblea de Agosto

Fecha: 7 de Agosto

Lugar: Patio Maravillas

Hora: 19.00

Modera: Estrecho (reserva sala para asamblea: contactopatio@gmail.com)

Toma acta: La Guinda

Orden del día

1.-Breves

- 1.1 Rectificación del acta de Junio
- 1.2 Incineradora
- 1.3 Informe comisión Agrícola
- 1.4 Informe comisión Económica
- 1.5 Acciones Colectivas
- 1.6 Domingos Verdes

2.-Largos

- 2.1 Informe Agrícola
- 2.2 Valoración de grupos y bolsas
- 2.3 Ayuda a la huerta de verano
- 2.4 Propuesta en 2 tiempos para cubrir déficit
- 2.5 Dossier del G.G.
- 2.6 Propuesta de congelar los fondos de la furgo grande y de la pequeña
- 2.7 La web

1.1.-Rectificación y aclaración al acta de Junio

El GG aclara que Sanse no se fue sin avisar, lo avisaron durante varias asambleas, además las 3 personas que se quedaron se lo curraron muchísimo para intentar que el grupo siguiese. También quieren que el tema de la baja por paternidad deje de llamarse “tema Villa” y se llame Paternidad.

Lavapies dice que aunque en el acta figura que “una persona de Prospe se encarga de la comunicación con Aserco”, es un error, Miguel Ángel de Lavapies es quien se encarga y ya se ha puesto en contacto con la gestoría.

Estrecho, aclara la propuesta sobre los Fondos del Bah: hay un acuerdo sobre los fondos para la furgo grande, furgo pequeña y moto azada, cuando lleguen a una cantidad que consideremos suficiente, se congelaran y dado que en el fondo para la furgo grande hay sobre 12.000€ y en el de la pequeña sobre 5.500€, proponen que se congelen y que los 250€ (150€ de la furgo grande y 100€ de la pequeña) que se meten en los fondos por estos conceptos, pasen a la caja general.

1.-2 Incineradora

El GG informa que el Ayuntamiento de Perales ha votado a favor de la incineradora, se pide a los grupos difundir por todas las redes que podamos el comunicado que hicieron y mandaron a la lista general 2 personas del Bah (anexo1) y que pensemos que podemos hacer, formas de lucha etc... contra la incineradora.

1.-3 Informe comisión Agrícola

Quieren retomar la construcción del almacén en la casa de Mar, (detrás del gallinero) ahora que hay paja, se empezó el año pasado pero se paro porque el proyecto está pensado para tener paredes de paja y el año pasado no hubo paja y la que había era muy cara

En breve empezarán a quedar en Perales para este tema. Avisarán por si alguien más se apunta a echar una mano con los trabajos de construcción.

El verano pasado se hizo el suelo. Durante la construcción recibimos ayuda y materiales de dos personas de la zona (Jordi y Satur), la comisión propone compensarles con 5 y 3 bolsas respectivamente, en época veraniega, que es cuando vienen los productos que más les gustan (tomates).

También recuerdan a los grupos que estaban pesando la bolsa, que manden los resultados del pesaje a, bah-agricolas@lists.ourproject.org; Mandan el calendario de pasaje para que cada grupo vea cuando le toca.(anexo 5) .

Tarea: que los grupos se pronuncien sobre si damos las bolsas a las personas que ayudarán.

1.-4 Informe comisión Económica

La comisión Económica entrega a cada grupo un informe sobre los ingresos por Acciones Colectivas; Estrecho indica que los 200€ pendientes del 2012 se pagaron en la asamblea del 6 de Marzo

1.-5 Acciones Colectivas

7 de Julio 19,30 Bah de Verde: “Amadrina tu lechuga”, en el solar de la calle Antonio Grilo 8
“solardegrilo@gmail.com

1.-6 Domingos Verdes

14 Julio: La Elipa

28 Julio: Prospe

11 Agosto: Carabah

25 Agosto: **Esta libre...**

15 Septiembre Tirso

22 Septiembre Lavapies

29 Septiembre Estrecho

2.-1 Informe Agrícola

Han empezado la jornada de verano (4-1/2 jornada), Cristian lleva 3 semanas de alta, esta bastante bien, aunque aun va a rehabilitación, Villa sigue de baja por paternidad y Olga reduce su jornada a 1/2 , para cubrir estas jornadas y la 1/2 de verano están Olmo a 1 jornada, Ana a 1/2 y Ceci a 1/2 , de momento lxs tres están en la Calabaza.

Están teniendo problemas con el agua, ademas de los que había antes, ahora han plantado un campo de maíz justo encima y no llega el agua, hay días que se tienen que quedar mas tarde de las 2 para poder regar..

Llegan los cultivos de primavera, lo primero el calabacín, la plantación de la patata tardía va retrasada.

2.-2 Valoración de bolsas y grupos

Bah de verde: 9 bolsas, escasas. Tienen 2 ½ bolsa en el aire, están un poco mejor respecto a las acciones colectivas, han hecho 5 en lo que va de año, aunque aun siguen un poco descoordinados

Carabah: 9 bolsas, escasas. El grupo cumple 1 año y están bastante contentxs, hay gente que se va en el futuro y están pensando como cubrir las bolsas, de momento no asumen la nueva bolsa que pensaban pedir desde Agosto.

DesBahrio: 5 bolsas, muy buenas las cebollas, remolachas y lechugas. Saludables, contentxs con las nuevas incorporaciones.

Estrecho: 13 bolsas, escasas. Están bien, acogiendo a las nuevas y cubriendo las bolsas que se quedaron vacías, aunque aun asumen una.

G.G.: 6 + 1 del masajista. Están bien, con gente nueva, les sirven los mecanismos de resolución de conflictos aprendidos con Conchi y Javi, además han asistido al curso de Altekio, unx a cada una de las sesiones y ahora les falta ponerlo en común, todxs están muy contentos con la formación.

La Elipa: 8 bolsas, escasas. Se ven poco, tienen el propósito de ponerse las pilas.

La Guinda: 9 bolsas, preocupadxs por la escasez de la bolsa, están asumiendo una vacía. Proponen que el G.G. analice por que vienen las bolsas tan escasas y como se puede solucionar. Con energía.

Lavapies: 18 bolsas, (reciben la del masajista y Vicente de Lavapies recoge la suya en Perales) buenas las lechugas. Compensaron las bolsas vacías, pero se sienten bajxs, cansadxs, les cuesta un poco, aunque muy contentxs por la acción colectiva.

Prospe: 13 bolsas, escasas, recuerdan que asumen 1 bolsa desde Febrero en apoyo por la marcha de Sanse. Muy Consolidadxs.

Tirso: 11 bolsas, escasas. Acogiendo a las nuevas incorporaciones.

Tomatetuan: 6 bolsas. Ahora es cuando mejor están, ha cambiado alguna gente y se sienten con muchas energías.

G.G. Cristhian explica que la escasez de las bolsas se debe a las lluvias y a que las bajas de Villa y la suya se han solapado un mes, ahora con el calor engordan las remolachas, zanahorias y ya se va a repartir calabacín.

Hay disparidad de opiniones, unxs creen que es mejor dejar que las plantas crezcan un poco mas pero a veces se espigan, otrxs prefieren recolectar antes pero las plantas son pequeñas.

La Guinda cree que se puede hacer una evaluación.

G.G. Explica como lo hacen, apuntan cuando plantan, cuando salen las flores etc..., pero lo que no pueden saber es el tiempo que hará el año siguiente. Han creado un nuevo Ministerio para eso.

DesBahrio propone hacer la evaluación después del verano.

2.-3 Ayuda a la huerta de verano

La idea es que, además de domingos verdes veraniegos, vayamos más a la huerta, porque nunca sobran manos en verano. La Elipa proponía un compromiso de cada grupo (excepto GG) de aportar una jornada por cada bolsa.

Bah de verde: dificultades para ir entre semana, ira quien pueda.

CaraBah: No se comprometen pero sí quieren ir alguna vez como grupo (varias personas de golpe).

DesBahrio: de acuerdo irán los 5; Evaluar si eso supone un descenso en la participación en DV

Estrecho: se comprometen a la mitad, 7 jornadas.

La Elipa: de acuerdo.

La Guinda: no lo han hablado, no lo ve mal pero no se comprometen, difícil.

Lavapies: no hay acuerdo, no asumen 1 jornada/bolsa, intentaran ir.

Prospe: lo intentaran, pero no se comprometen

Tirso: no lo tienen claro, dudas con fechas, con la gente que trabaja entre semana, de momento no se comprometen, pero quizá...sin concretar.

Tomatetuan: no lo ven asumible, dudas con los horarios, quieren organizarse para ir un día en Julio y otro en Agosto

Cristian, tf. 671903551, comenta que sale de la glorieta de Embajadores de Lunes a Viernes a las 6 ½ de la mañana y podría llevar a 4 personas, también se puede ir a la huerta los Lunes y los Jueves a las 5 ½ de la tarde.

Se habla de hacer un calendario, Cristhian dice que mejor llamar por tf y que en verano todos los días hay trabajo.

Acuerdo: este verano probamos, se han comprometido La Elipa, DesBahrío, y 1/2Estecho, los demás irán según y como puedan. Evaluar en la asamblea de Octubre cuanta gente ha ido y si no ha bajado la participación en los DV; Con eso, hacemos una nueva propuesta para el verano que viene; Que el grupo que vaya a la huerta avise al G.G., tf. 660750928, unos días antes, para poder organizar el trabajo.

2.-4 Propuesta en 2 tiempos para cubrir déficit

Bah de Verde: les cuesta mucho hacer acciones colectivas, prefieren compartir listas de espera y que el nuevo grupo sea fuera de Lavapies, donde ya hay varios grupos y cada vez les cuesta mas encontrar gente cuando se les queda una bolsa vacía.

CaraBah: no a subir las acciones colectivas, si a formar otro grupo.

DesBahrio: no a subir las acciones colectivas, tienen 3 contactos en el barrio San Juan, con los que se podría crear un nuevo grupo, podría tutelarlos La Prospe que esta cerca.

Estrecho: no a subir las acciones colectivas, si a formar otro grupo.

G.G.: la planificación agrícola y el presupuesto anual están hechos para 108 bolsas y somos 101.

La Elipa: si a crear otro grupo en Lavapiés

La Guinda: si a la propuesta de crear otro grupo en Lavapiés.

Lavapiés: son los que hicieron la propuesta, tendrían que comprobar los contactos de la lista de espera, ya que llevan apuntados varios meses

La Prospe: no a subir las acciones colectivas, debaten sobre lo extraño que es que nos cueste tanto encontrar gente para entrar en los grupos con el boom ecológico que hay, creen que fallamos en difusión.

Tirso: si a subir las acciones colectivas y si a formar un nuevo grupo después de Septiembre.

Tomatetuan: si a subir las acciones colectivas y si a formar un nuevo grupo.

Se acuerda no subir las Acciones Colectivas, compartir la listas de espera entre los grupos, formar un grupo nuevo fuera de Lavapies, en el barrio San Juan, con los contactos de DesBahrio, y tutelado por La Prospe (tienen que confirmar si lo aceptan). Si en Octubre no esta funcionando intentarlo en Lavapies.

2.-5 Dossier del G.G.

No lo han leído por no poder abrirlo, no estar en la lista del Bah general y otros motivos Bah de Verde, Carabah, DesBarrio, La Elipa, La Guinda, Estrecho, Lavapies, Prospe, Tirso y Tomatetuan. Se acuerda pedir a Olga que lo vuelva a mandar esta vez también en Pdf. También se adjunta con este acta (anexo 2, 3, 4)

Mari Sol de Estrecho apunta algunas dudas, se hace mención de unos anexos que no aparecen. Sobre el semillero pide algunas aclaraciones: sobre como se va a calcular el pago del agua, si se han planteado compartir en algún porcentaje el alquiler de la casa de Mar, formas de resolver el conflicto con los otros colectivo del Semillero Zorra por la limpieza de la casa de Mar, también saber cuanto tiempo dedican los otros grupos y como se reparte el plantel
Sobre el Puchero, no esta recogida la aportación (10cts por kilo, o en caso de productos muy pequeños, como las Meigas un 1% del coste) que tienen que hacer los productores del Puchero (Apisquillos por los yogures, Ecopan por el pan, El Majadal por los huevos, Fabio por el vino, Raquel por la miel, Aitana por los bizcochos) al Bah por el transporte de sus productos. El aceite y los corderos no pagan ya que hacen ellos el transporte.
Se aprovecha el momento para recordar a la comisión Económica esta aportación, y se habla de fijar con el Puchero un mes concreto para que se materialicen, podría ser en Septiembre.

2.-6 Propuesta de congelar los fondos de la furgo grande y de la pequeña.

Estrecho aclara la propuesta sobre los Fondos del Bah: hay un acuerdo sobre los fondos para la furgo grande, furgo pequeña y moto azada, cuando lleguen a una cantidad que consideremos suficiente, se congelan y dado que en el fondo para la furgo grande hay sobre 12.000€ y en el de la pequeña sobre 5.500€, proponen que se congelen y que los 250€ (150€ de la furgo grande y 100€ de la pequeña) que se meten en los fondos por estos conceptos, pasen a la caja general.

Bah de Verde, DesBahrio, Estrecho, G.G.; La Elipa, La Guinda, Tirso, Tomatetuan están de acuerdo.

CaraBah no se ha enterado y Lavapiés y Prospe no lo han hablado..

Se aprueba, en espera de que Carabah, Lavapies y Prospe lo hablen y den su opinión pero para no retrasar el tema, pedimos den como respuesta “de acuerdo”, “no de acuerdo pero no vetamos”, u otras alternativas pero bien definidas..

6.-7 La web

Bah de Verde: la web solo como herramienta de difusión. También han pensado que podría ser bueno trasladar los debates de la lista a otro lugar, por ejemplo, una web interna. Que el grupo pueda publicar en la web, que tuviera una zona que pudiese manejar de forma autónoma (ej: difundir AACC sin tener que pedir a nadie que lo suba).

CaraBah: hay 2 personas del grupo en la comisión de web; La web para difusión del proyecto; Redes sociales: Facebook no, N1 si.

Desbahrió: la web sencilla para difusión externa; Les parece difícil coordinarse con otros BAHs; La gestión a cargo de una comisión que rote cada año. Les gusta KUNE. N-1 no y Facebook menos

Estrecho: web para difusión interna y externa del proyecto, coordinada con los otros Bah (San Martín, Galápagos y Valladolid), han preguntado a Valladolid y les gustaría estar y si no han hecho nada más es porque no saben como subir cosas, los de San Martín actualmente suben contenidos, creen que como mínimo habría que preguntarles si quieren estar y participar en la reforma de la web. También mantener la parte del Puchero, actualmente esta anticuado, pero quieren actualizarlo en cuanto se pueda.

Les gustaría que se actualizaran los grupos del BAH-Perales (poner a los que faltan, quitar los que no existen). Quieren una web sencilla, donde cada grupo pueda subir contenidos, el moderador de la lista de grupo podría tener las contraseñas, y que funcionase (en Estrecho las tenía el moderador y aun así no han podido subir nunca nada) y a la que no se pueda mandar correos, en la actual hay correos que nadie contesta.

Gestión: los textos y fotos de cada grupo que los suba cada grupo; y la actualización de las cosas comunes, rotativa por grupos. Pero habría que dar formación a los grupos que no sepan.

Redes sociales: Facebook y Twiter no, porque somos anticapitalistas, y el BAH es alegal, (ademas Sol de Estrecho lo veta)

G:G.: web mas sencilla, ven la necesidad de una herramienta potente de información externa, para difundir el proyecto en general o las convocatorias concretas, para facilitar la rotación de bolsas, etc. Facebook tiene esa potencia, pero no les gusta nada (tampoco lo vetan). N-1 es muy poco abierto (sólo gente de movimientos sociales). Sí se plantean usar KUNE, para cuestiones interna, KUNE es un proyecto desarrollado por Vicente (del BAH) y sus compas (ya no sabemos si del BAH o no). Permite hacer un montón de cosas de las que normalmente se hacen en Facebook, listas de correo, google docs, etc... (prácticamente todo se puede hacer en KUNE, salvo trabajar dentro de documentos de Excel). Algunos grupos ya lo están probando (Lavapiés, por ejemplo). Y todo lo que hay en Ourproject se puede exportar fácilmente a KUNE,

Les gustaría contar con la participación de los otros BAHs, hay coordinación con Bah-Valladolid, Bah-Galápagos y Bah-San Martín para comprar el plantel mas caro, ajos, patata y cebolleta, y los principios básicos de todos los BAHs son los mismos, es importante que estén en el nuevo proyecto, como mínimo preguntarles si quieren participar en la reforma de la web. También apunta que el Bah es alegal.

La Elipa: les parece bien tener un espacio, conseguir dominio libre en Ourproyet, wordpress;
Facilitar contenidos con gestor de contenidos.

La Guinda: web mas sencilla y estética, con poco trabajo; que explique el proyecto y que se pueda contactar con el Bah; Ourproyet, Wordpress, Kune, que la comisión la haga como quiera; Que se pueda enlazar desde Facebook.

La nueva web que solo sea del Bah Perales con enlaces a los otros Bah.

Lavapies: web mas sencilla y estética; Usar Kune.

Redes sociales: Facebook no, en todo caso N1; Comisión que actualice, suba y baje contenidos.

Prospe: web para difusión externa, mas estética, poco interactiva, “tipo corcho”, para debate no;
Compartida con los otros Bah.

Redes sociales. Facebook no, a nivel individual si, otras redes como N-1 no las manejan bien.

Que cada grupo la pueda actualizar; Kune, Wordpress, ni idea, que decidan quienes hagan la web e informen a los grupos; La gestión rotativa por grupos les parece compleja y dudan que sea factible.

Apuntan que hace falta cierta soltura con herramientas web, acceso a información que ahora no tienen (tipo claves y cosas así), documentación, etc..

Tirso: quieren una web mas definida y fácil de manejar, con contenidos mínimos; web nueva sin coordinarse con los otros Bah.

Redes sociales: Facebook del Bah no, si a alguien le gusta algo y lo cuelga en su Facebook, bien.

Que se pueda actualizar desde cada grupo.

Tomatetuan: web sencilla y de comunicación externa, que explique bien que es el Bah, coordinada con los otros Bah; Rotación de los grupos para actualizarla.

Redes sociales: Facebook no

Dudas generales (varias personas de varios grupos) y aclaración: Ahora mismo hay un grupo-comisión que se encarga, pero pide que sea rotativo. Ese mismo grupo es el que ha pedido que respondamos a estas preguntas.

Terminamos este punto sin tomar ninguna decisión ya que entendemos que es un punto de respuesta para la comisión.